

16.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février courant, priant le Bureau des Commissaires de procéder à l'expropriation de la Montreal Water & Power Company.

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

17.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février courant, re interpellation de l'échevin Prud'homme au sujet de l'expropriation du Boulevard St-Joseph.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

18.—(16302) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de la plainte de M. Pierre Bernard, concernant l'évaluation du No 403 quartier Longue-Pointe, recommandant que cette affaire suive le cours ordinaire.

Résolu: D'informer le plaignant en conséquence.

19.—Soumise une communication de la Banque d'Épargne de la Cité et du District de Montréal, demandant une exemption de taxe sur la propriété Nos civiques 965, 957 rue Dorchester Ouest.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si telle exemption peut être accordée.

20.—Soumise une communication du "Montreal Local Council of Women" au sujet de la nomination de femmes détectives.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si le Bureau peut accepter les conditions mentionnées dans ladite communication, concernant les deux femmes qui font actuellement partie de la force de police.

21.—Soumise une communication de M. Jos. Versailles au sujet du service de tramways sur la rue Notre-Dame Est.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. MacLeod).

22.—(17804) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'un compte additionnel de \$12.50 à la "Foundation Co. Limited", in re Dame E. Laurent vs La Cité de Montréal.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le fonds de réserve.

23.—(18210) Soumise une communication de MM. Fleet, Falconer & Co., demandant le paiement d'une remise due à la "Terrace Land Co."

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

24.—(18266) Soumis un rapport de l'Assistant Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'égouts dans le Boulevard Rosemont, de la rue Cartier à la rue Chabot, et de la rue de Lorimier à la rue Parthenais, pour lesquels les crédits ont été votés le 16 février courant.

Résolu: D'autoriser la construction desdits égouts à la journée.

25.—(18249) Soumis un rapport de l'Assistant Ingénieur en Chef, sur l'opportunité de prendre des procédures pour recouvrer de la "Woods Milling Co." une lisière de terrain appartenant à la Ville et sur laquelle ladite compagnie a empiété sur le côté nord de la rue Lamoricière, entre les rues St-Denis et Rivard.

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires à cet effet.

26.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$20,461.33, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

27.—Une délégation de résidents de la rue St-Luc se présente devant le Bureau et proteste contre l'érection d'une caserne de pompiers à l'endroit choisi par la Ville pour cette fin, près de l'école Victoria.

M. le Commissaire Godfrey prend son siège.

MM. Ward, Messenger, Smith, Charlton, Carter, Sonneur le Maire, M. le Commissaire Godfrey et le Chef du Département des Incendies adressent la parole tour à tour, et après pourparlers, la délégation se retire et la question est prise en considération.

16.—Submitted a resolution of Council, dated the 23rd February instant, requesting the Board of Commissioners to expropriate the Montreal Water & Power Co. Referred to the Law Department for advice.

17.—Submitted a resolution of Council, dated the 23rd February instant (question put by Ald. Prud'homme), anent the expropriation of St. Joseph Boulevard. Referred to the Law Department for a report.

18.—(16303) Submitted a report from the Law Department anent the complaint made by Mr. Pierre Bernard re assessment of No. 403 Longue Pointe Ward, recommending that the Board let the matter follow its course. Resolved: That Plaintiff be informed accordingly.

19.—Submitted a communication from the Montreal City District & Savings Bank, asking for exemption from taxation on the property, civic Nos. 965, 967 Dorchester street West.

Referred to the Law Department in order to know if such exemption can be granted.

20.—Submitted a communication from the "Montreal Local Council of Women" anent the appointment of women detectives.

Referred to the Law Department in order to know if the Board can accept the conditions mentioned in the said communication, concerning the two women who now form part of the police force.

21.—Submitted a communication from Mr. Jos. Versailles anent the tramway service on Notre Dame street East.

Referred to the Chief Engineer (Mr. MacLeod).

22.—(17804) Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of an additional account of \$12.50 to the "Foundation Co. Ltd.", in re Dame E. Laurent vs. The City of Montreal.

Resolved: That payment of said account, ex-reserve fund, be authorized.

23.—(18210) Submitted a communication from Messrs. Fleet, Falconer & Co., asking for payment of an amount due to "The Terrace Land Co."

Referred to the Law Department for a report.

24.—(18266) Submitted a report from the Assistant Chief Engineer anent the construction of sewers in Rosemont Boulevard, from Cartier to Chabot street, and from de Lorimier to Parthenais street, for which appropriations have been voted on the 16th February instant.

Resolved: That the laying of the said sewers, by day labor, be authorized.

25.—(18249) Submitted a report from the Assistant Chief Engineer on the advisability of taking proceedings to recover from "The Woods Milling Co." a strip of land belonging to the City and upon which the said Company has encroached on the north side of Lamoricière street, between St. Denis and Rivard streets.

Resolved: That instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings in this connection.

26.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$20,461.33, as per certified list. Resolved: That payment of same be authorized.

27.—A delegation of St. Luke street residents appeared before the Board and protested against the erection of a fire station on the site chosen by the City, near Victoria School.

Commissioner Godfrey took his seat.

Messrs. Ward, Messenger, Smith, Charlton, Carter, His Worship the Mayor, Commissioner Godfrey and the Chief of the Fire Department addressed the meeting each in turn, and after discussion, the delegation withdrew and the question was taken into consideration.